

El que suscribe dijo: «Declaro haber asistido á la operacion á que se refiere el Sr. Lavista, sin hallar contradiccion entre lo que ví y lo que él describe. Igualmente declaro, que si digo esto, es porque él lo pide, y de ningun modo porque juzgue necesario mi humilde testimonio para confirmar la verdad de una operacion conocida de tantas personas.»

En seguida, el Señor Presidente dispuso se publicase el trabajo del Sr. Lavista, de toda preferencia, en el próximo número de la Gaceta, é igualmente que se le oficiara al Sr. Montes de Oca, que pasase á la Academia si gustaba, á ocupar su asiento para continuar la discusion con el Sr. Lavista.

Siendo muy avanzada la hora, se dieron á conocer los turnos de lectura para las dos próximas sesiones, y se levantó la presente, á la que asistieron los Sres. Andrade, Reyes A., Lavista, Bandera, Hidalgo Carpio, Egea, Dominguez, Soriano, Velasco, Ruiz Sandoval, Caréaga, Lugo, Capetillo, Ortega Andrés, Martinez del Rio y el Secretario que suscribe.

DEMETRIO MEJIA.



CRONICA MEDICA.

UN ARTICULO DEL SEÑOR MONTES DE OCA.—Nuestro apreciable colega, órgano de la Asociacion Larrey, en su número 7 del tomo 2.º, inserta un artículo en que se censura acremente una observacion de nuestro estimado compañero el Sr. Dr. Lavista, publicada en el número 12 del tomo XI de nuestra Gaceta, y se manifiesta el deseo de que la comision de publicaciones fije más su atencion en los escritos á que da publicidad. Hemos tenido que leer varias veces la firma que se ve al calce del artículo para convencernos de que estaba escrito por el Sr. Montes de Oca. Conocemos desde niños al ilustrado gefe del Cuerpo Medico-militar: su mesura, su prudencia, su instruccion, su carácter afable y cortés, le han colocado en la elevada posicion que tan merecidamente ocupa; mas le hemos desconocido al leer las líneas que su mano trazó, indudablemente en un momento de lamentable ofuscacion.

No se oculta á nuestro apreciable colega, que médicos como el Dr. Lavista, con una numerosa clientela y una consagracion digna de imitarse, por el profesorado, apénas tienen tiempo para consultar sus notas, ordenarlas y formar un trabajo que muy pocos podrán presentar como modelo de correccion.

La comision de publicaciones indica privada y amistosamente al autor de un trabajo las faltas que nota, dejando la responsabilidad al que desoye sus observaciones.

La crítica del Sr. Montes de Oca, en términos más suaves y en forma ménos agresiva, hubiera llenado los deseos que expresa al principiar su artículo; mas llevada á ese grado, suscitará sin duda, la animosidad en unos, el desaliento en otros y el retraimiento para escribir en los más.

Estamos seguros de que no ha sido esta la mente de nuestro ilustrado compañero; repetimos que le conocemos á fondo; y en nombre de la confraternidad que debe reinar entre los miembros de una asociacion científica como la nuestra, le conjuramos á que esta polémica, ó cualquiera otra, se verifique en el seno de la Academia, donde, como lo dijo muy acertadamente nuestro digno Presidente, el Sr. Montes de Oca tiene su lugar.

BIBLIOGRAFIA MEDICA.

TESIS INAUGURALES.

Casillas (Tomás).—Tratamiento de las manifestaciones secundarias de la sífilis por inyecciones subcutáneas de preparaciones mercuriales.

Gómez y Couto (Vicente).—La coca: estudio fisiológico y terapéutico.

Gonzalez (Felipe).—Estudio sobre el tratamiento de la paraplegia refleja.

Maldonado y Moron (Ignacio).—Estudio del suicidio en México, fundado en datos estadísticos.

Torres (José T.).—Ensayo experimental sobre el café.